
         

                                                                              

                                                               AD UN PASSO DALLA FIRMA  ….. 

Nel corso del primo giorno di incontri è stato presentato alle OOSS il bilancio 2016, redatto in un 

formato completo per cui sono stati chiesti all’azienda alcuni giorni per esaminarlo ed 

eventualmente porre i quesiti di chiarimento, bilancio in positivo e conferma del trend anche per il 

primo semestre 2017. 

L.231 (Compliance aziendale) 

Ci è stata poi comunicata l’intenzione da parte aziendale di inviare a tutti i dipendenti una mail con 

allegata la documentazione relativa alla normativa L.231, di cui si chiederà di prendere visione. 

Fondo di Solidarietà  

Due giornate di trattativa, a volte estenuante e con qualche momento di tensione, hanno portato 

infine ad un testo su cui c’è un’intesa di massima. Sia l’azienda che le OOSS si sono riservate però 

di dare l’OK definitivo dopo alcune verifiche. 

Il testo ricalca in gran parte quello analogo in MPS, con alcune inevitabili peculiarità. E’ stato anche 

concordato un calendario, con date orientative, per gli adempimenti connessi alla procedura per 

l’attivazione del Fondo, eventuale firma, assemblee e successivo iter per adesioni e conferme, con 

prima data di possibile uscita 1.9.2017. 

Le OOSS esprimono il convincimento che la soluzione a cui si è giunti contempla il necessario 

compromesso fra le esigenze aziendali, che riconoscono legittime, e quelle sindacali di restare nel 

mandato ricevuto a suo tempo dalle assemblee dei lavoratori. 

I contenuti dell’accordo, che verranno illustrati appena possibile ai lavoratori, sono in linea con il 

principio, ribadito con forza anche in questa circostanza dalle OOSS, di non chiedere, 

reciprocamente, qualcosa che la controparte non può concedere. 

Tesorerie Roma  

Sono state fatte presenti all’azienda le perplessità sul metodo di gestione delle risorse ed i rischi 

ad esso connessi anche in funzione del periodo critico che si avvicina. 

L’azienda ha però rivendicato il diritto di stabilire le priorità nelle lavorazioni, confermando che 

non ci saranno ripercussioni negative sui lavoratori coinvolti ed il pieno controllo sulla situazione 

da parte di chi ha la responsabilità della B.U. 



Help desk sabato 

L’azienda ha confermato che è in fase di studio un possibile prolungamento del servizio al sabato; 

sul tema le OOSS hanno chiesto maggiori dettagli che l’azienda si è riservata di fornire già dal 

prossimo incontro. 

Alla fine c’è stato un breve scambio di vedute con l’AD in relazione all’incontro avvenuto lunedì fra 

Banca MPS e le sue OOSS, incontro che ha avuto Fruendo come oggetto di discussione. 

L’AD ha poi anche dato notizia dell’interrogazione parlamentare presentata dall’on. Fassina 

sull’operazione di cessione e sulle sue conseguenze sulla Banca.  
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